

PRESSEMELDUNG | 27. März 2025

Wir feiern Amy Beach!

CD-Neuerscheinung am Fr, 28. März 2025

Die **Münchner Symphoniker** und ihr Chefdirigent & Künstlerischer Leiter **Joseph Bastian** legen gemeinsam mit **Camille Schnoor**, Sopran, und **Angela Brower**, Mezzosopran, eine neue Einspielung mit symphonischen Werken der amerikanischen Komponistin **Amy Beach** (1867 – 1944) vor.

Die Aufnahme ist Ausdruck des Engagements von Joseph Bastian und den Münchner Symphonikern für die Musik unterrepräsentierter Komponistinnen:

„Auch wenn die Gaelic Symphony inzwischen immer wieder im Konzertrepertoire zu finden ist, bleibt Amy Beachs faszinierende musikalische Sprache für viele noch unentdecktes Terrain. Und genau das macht die Arbeit damit so schön und spannend: Sich ganz auf eine neue Klangwelt einzulassen, die Details mit den großen Linien in Einklang zu bringen und die Feinheiten sowie die Raffinesse ihrer großartigen Instrumentationskunst verstehen zu lernen ist eine ohren- und seelenöffnende Bereicherung. Diese Musik ist so reich, so vielschichtig und so farbig, dass man sie nur lieben kann.“ – Joseph Bastian

Neben ihrer bahnbrechenden „**Gaelic Symphony**“ – die erste Symphonie einer amerikanischen Komponistin überhaupt – gibt es auf dem Album noch drei **Weltersteinspielungen** zu hören, allesamt symphonische Werke mit Stimme: die zwei Konzertarien „**Maria Stuart**“ (Text: F. Schiller) und „**Jephtah’s Daughter**“ (Text: C.-L. Mollevaut) sowie die symphonische Version ihres Liedes „**Extase**“ (Text: V. Hugo). Solistinnen sind hier die Sopranistin Camille Schnoor sowie Angela Brower, Mezzosopran.

Offiziell ist die Aufnahme ab **Freitag, 28.03.2025** im Handel und auf allen gängigen Streaming-Plattformen erhältlich.

Weitere Informationen: www.muenchner-symphoniker.de

Für Interviewanfragen, Pressefotos und bei Rückfragen kontaktieren Sie gerne

Magdalena Müllerperth

muellerperth@muenchner-symphoniker.de

T +49 89 44 11 96-18

Pressematerial des Orchesters finden Sie auf

<https://www.m-sym.de/de/presseservice>



Bayerisches Staatsministerium
für Wissenschaft und Kunst

Partner der
Münchner Symphoniker.



Stadtsparkasse bezirk  oberbayern



Landeshauptstadt
München
Kulturreferat